

イギリス研修報告 No.7

8月1日(木)

6:30

ヒースロー空港近くのホテルから空港へ向かいます。朝食を摂る時間がないため、パン、ジュース、フルーツ等を受け取り、すぐに空港へ。

7:00

空港に着き、搭乗手続きをしています。



朝食の時間が十分に取れなかったため、空港内で食べています。

8:30

フライト

6:30

羽田空港着陸

日本に戻ってきました。

「漢字が懐かしい」、「カレーを食べた（サクララウンジで）のが遠い昔のような感じがする」という声が聞こえてきました。スーツケースを受け取り、wifiを返却し、ポンドを円に換え、バスに向かいます。この暑さも懐かしいです。



15:30

予定通り万代高校に到着しました。多くの保護者の方、先生方が出迎えに来てくださいました。



添乗員小池さんに感謝の寄せ書きを贈呈し、解散しました。

小池さん、1週間ありがとうございました！

無事全ての行程が終了しました。

全員、心身ともに万全の状態でご過ごせたことが何より良かったです。

海外研修の募集をしたのが昨年12月。そこから半年以上にわたって準備や事前学習をしてきました。放課後にミーティングやオンライン英会話を重ね、できる限りの準備をして日本を発ちました。充実した研修になったのも、そうした準備のおかげだと思います。

ゴールではなく、新たなスタートです。この1週間は1つのきっかけに過ぎません。イギリスで体験したことを日本での学びに繋げ、モチベーションを高め、将来に活かしてほしいと願っています。